
第４２回経営協議会議事要録 

 

 

日  時   平成２５年９月１９日（木）１３：１５～１５：１０ 

場  所   国際交流会館 第１・第２会議室 

出 席 者   片山卓也（議長），日比野靖，川上雄資，前田俊夫，黒田壽二，國藤進， 

       落水浩一郎，桒野幸德，新木富士雄，末松安晴，谷野作太郎，辻井重男， 

林勇二郎，平澤泠及び宮原秀夫の各委員 

欠 席 者   谷本正憲委員 

オブザーバー 吉田淑則監事 

       小松悌厚特別学長補佐 

小坂滿隆，浅野哲夫及び富取正彦の各研究科長 

 

議事に先立ち，小松特別学長補佐から，最近の本学の活動状況について，資料１に基づき

紹介があった。また，議長から，平成２５年６月２１日開催の第４１回経営協議会の議事要

録（案）について，資料２に基づき説明があり，原案のとおり承認された。 

 

 

議 事 

＜報告事項＞ 

１ 財務状況の推移について 

  会計課長から，平成２５年６月２１日開催の本協議会で委員から質問を受けた本学の財

務状況の推移について，資料３に基づき報告があった。 

 

２ 平成２６年度概算要求の状況について 

会計課長から，平成２６年度概算要求の状況について，資料４に基づき報告があった。

また，前田理事から，施設に係る平成２６年度概算要求の状況について，併せて報告があ

った。 

 

３ 平成２４年度監事実地監査における改善すべき事項への対応状況について 

  監査室長から，平成２５年１月１８日に行われた監事実地監査の結果に対する対応状況

について，資料５に基づき報告があった。 

 

４ ＪＡＩＳＴシンポジウム２０１３の開催について 

  國藤副学長から，ＪＡＩＳＴシンポジウム２０１３の開催について，資料６に基づき報

告があった。 

 

５ 最近の本学に関する新聞報道について 

  学長から，最近の本学に関する新聞報道について，資料７に基づき報告があった。 

 



＜意見交換＞ 

１ グローバル化に対応するＪＡＩＳＴの英語教育について 

  日比野理事から，グローバル化に対応するＪＡＩＳＴの英語教育について，資料８に基

づき説明があり，その後，学外委員等との意見交換を行った。 

 

２ 最近の中国の情勢について 

  谷野委員から，最近の中国の情勢について説明があった。 

 

 

＜その他＞ 

１ 次回開催日について 

  議長から，次回の本協議会の開催を平成２５年１２月１９日（木）に予定している旨の    

 説明があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料 

 

１ 最近の本学の活動状況の紹介 

２ 第４１回経営協議会議事要録（案） 

３ 財務状況の推移について 

４ 平成２６年度概算要求の状況について 

５ 平成２４年度監事実地監査における改善すべき事項への対応状況について 

６ ＪＡＩＳＴシンポジウム２０１３の開催について 

７ 最近の主な新聞報道（平成２５年７月～平成２５年９月） 

８ グローバル化に対応するＪＡＩＳＴの英語教育について【別冊資料】 
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